
生徒会役員選挙！ 

  
 １１月１９日（火）に行われました。立候補者の演説では一人３分以上の熱のこもった演
説をし、（原稿も見ずに！）「自分が役についたらしたいこと」や「その役を通してどんな自
分になりたいか」をどの候補者も語ってくれました。そのあと、教室に帰って投票を行いま
した。今は、タブレットで投票を行いますのであっという間に開票結果も出ました。生徒会
長は２年２組の北代花帆さんに決まりました。期待しています！


